
Epiphyllum Pflege

Beitrag von „Karin60“ vom 10. Dezember 2009, 13:34

Hallo Thomas,
es ist ein Erfahrungswert. Wie bei der Kakteenaussaat auch die einen wachsen schneller und 
die anderen eben nur so lala. Dann kommt es auch auf die Gattung an und ob sie warm stehen 
und hell. Nur bis sie mal blühen das dauert lange, da sind dann Stecklinge doch besser für 
Leute mit wenig gedult.
Liebe Grüße
Karin
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